



**Apparitions
Messages reçus par
Anne Marie Schmitt en 1990**

PREMIERE APPARITION |

DATE : 8 novembre 1990

Ce jour-là, je suis allée au cimetière de Holving sur la tombe familiale. En quittant le cimetière, j'entendais une voix claire qui m'appelait Anne. Aussitôt, j'étais en présence d'une belle dame habillée tout en blanc. Manteau blanc ainsi que la robe, une ceinture bleue ciel, par dessus le voile Elle avait une couronne en or avec quatre pierres bleues.

J'étais très effrayée et en même temps attirée par une force inconnue. Elle me faisait un signe de la main, me disant de la suivre. Arrivée à un certain endroit, Elle s'est arrêtée et Elle me disait de ne pas avoir peur, le chapelet à la main, Elle priait avec moi.

Je lui ai demandé qui Elle était, Elle m'a répondu : "Je suis votre Mère, la Mère de Jésus et la Mère des peuples du monde entier". D'un geste de la main droite, Elle me disait : "Regardez comme le monde est riche, je voudrais que l'on construise ici une chapelle et que ce soit un lieu de prière".

Était présente : Madame JUIF

DEUXIEME APPARITION

DATE : 3 décembre 1990

Accompagnée de mes amis, je me suis rendue au cimetière.
Ensuite, je suis retournée sur la place de l'apparition. Je priais
un bon moment avant que la Sainte Vierge ne vienne. Elle me
disait bonjour et priait avec moi, Elle était très triste et avait les
larmes: aux yeux. Elle disait : priez pour la paix dans le monde
et faites pénitence, pénitence, pénitence,

Qu'on mette de l'amour là où il y a de la haine. Elle me disait
de dire aux prêtres de prier pour la paix dans le monde et que
l'on arrête la guerre, si non cela donnera une guerre atroce.

Elle m'a appris une prière que je dois réciter tous les jours et
transmettre au monde :

"Oh ! Ma mère reine du ciel, reine de la paix et mère des
peuples du monde entier, priez pour nous pauvres pécheurs qui
avons recours à vous."

Étaient présents : Monsieur et Madame Paul HITTINGER

TROISIEME APPARITION

DATE : 28 décembre 1990

Soeur Marie-Louise m'avait accompagnée ce jour-là. Nous avons prié deux dizaines de chapelet avant que la Sainte Vierge ne m'apparaisse, Ce jour-là, Elle m'est apparue à un autre endroit près du cimetière.

Elle était si belle, avec son chapelet à la main, Elle priait avec moi, Elle me répétait. encore une fois de prier pour la paix, pour les pécheurs du monde et de faire pénitence., La Soeur m'a dit de demander pourquoi elle ne pouvait pas la voir, Elle a répondu qu'elle n'avait pas les yeux pour la voir. Elle m'a dit | quelque chose de personnel. En me disant au-revoir, Elle a disparu.

Était présente : Soeur Marie-Louise HITTINGER